



## **GRUPO PARLAMENTARIO**

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**DON PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER**, diputado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, plantea al Gobierno la siguiente pregunta sobre el nivel de ejecución de la inversión prevista destinada a la construcción de la obra de la Variante Este de mercancías en su paso por Valladolid, para su respuesta por escrito.

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) es una entidad pública empresarial española dependiente del Ministerio de Fomento, que tiene como objetivo la construcción de líneas de ferrocarril y la gestión de su explotación.

Valladolid Alta Velocidad 2003 S.A. (en adelante la Sociedad) es una sociedad anónima de capital público que se creó el 10 de enero de 2003, constituida por el Ministerio de Fomento, cuya participación se distribuye en 30% para ADIF Alta Velocidad, 7,5% para ADIF y 12,5% para Renfe Operadora, la Junta de Castilla y León (25%) y el Ayuntamiento de Valladolid (25%).

La Sociedad tiene entre sus actuaciones la Finalización de las obras de la Variante Este Exterior a Valladolid



Las obras de la Variante Este habían quedado paralizadas en 2010 y su recuperación es uno de los compromisos asumidos por la Administración General del Estado dentro del Convenio de la Sociedad Valladolid Alta Velocidad.

La Variante Este de Valladolid tiene 17,5 kilómetros de longitud y, una vez que entre en servicio, la Variante acogerá el paso de todos los trenes de mercancías, lo que representa el 25 por ciento del tráfico ferroviario actual de la estación de Valladolid-Campo Grande.

En base a estos motivos se formula la siguiente

## **PREGUNTA**

¿Cuál es el nivel de ejecución de la inversión prevista, al cierre del año 2019, por el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif) destinada la construcción de la Variante Este de mercancías en su paso por Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 13 de diciembre de 2019.

Pablo Sáez Alonso-Muñumer

Diputado GPVOX

V.B.

D. Iván Espinosa de los Monteros y Simón Portavoz GPVOX